



Dringlichkeitsantrag

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

HSH Nordbank

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, in der 35. Tagung einen mündlichen Bericht über die Situation der HSH Nordbank zu geben. Dabei soll insbesondere auf den beschlossenen Arbeitsplatzabbau und auf die Entwicklung des Kerngeschäftes und des Neugeschäftes eingegangen werden.

Begründung:

Die Pressemitteilung der HSH Nordbank vom heutigen Tage zeigt, dass die Landesbank von der Bankenkrise weitaus mehr betroffen ist als bisher vermutet wurde. Der Landtag – aber auch die Öffentlichkeit – haben einen Anspruch darauf, von der Landesregierung über die aktuelle Situation informiert zu werden.

Monika Heinold
und Fraktion